

COMMUNIQUÉ DU MAIRE

Villeneuve d'Ascq le 27 juillet 2024

L'espace de quelques heures... « la France que j'aime...retrouvée »

Au milieu d'un chaos mondial qui perdure tragiquement en Ukraine, au Moyen Orient et ailleurs sur d'autres continents,

du chaos provoqué en France par le Président de la République avec sa dissolution de l'Assemblée Nationale suivie de la démission de son gouvernement et hier matin d'une attaque que je qualifierai de « terroriste » sur notre réseau ferré « grande vitesse »,

ce Vendredi 26 juillet 2024 entre 19 heures et minuit , malgré une pluie battante ininterrompue,

j'ai retrouvé sur mon écran de télévision les images de « la France que j'aime »,

une France rayonnante, ouverte au monde, colorée et imaginative... bien ancrée dans son histoire et ses traditions tout en étant clairement inscrite dans le 21^{ème} siècle.

Un vrai bonheur donc, certes teinté d'un peu de nostalgie... et « en même temps », envers et malgré tout , empreinte d'un « espoir »... d'une France qui pourrait « retrouver toute sa dignité »... si chacun y mettait de "la bonne volonté" (on peut rêver)

Une merveilleuse soirée donc avec, en finale, Céline DION interprétant « L'hymne à l'amour » d'Edith Piaf depuis la Tour Eiffel...juste après une arrivée collective émouvante de la flamme olympique suivie d'un allumage tout à fait magique...,

du jamais vu dans l'Histoire des jeux Olympiques !

Oui vraiment, en ce vendredi 26 Juillet 2024, l'espace de quelques heures, comme des millions de Françaises et de Français... j'ai retrouvé « la France que j'aime ».

Merci donc aux organisateurs et maintenant merci par avance à toutes celles et à tous ceux, bénévoles et professionnels (beaucoup plus anonymes) qui vont, à tous les niveaux, tout faire pour assurer le succès en France de ces Jeux olympiques 2024, cent ans tout juste après ceux de 1924 !

Gérard CAUDRON

Maire de Villeneuve d'Ascq, ville hôte des épreuves olympiques de basket et de handball